

1.200 Relawan Dozer Bergerak Massif Siap Menangkan PASMI di Pilkada Jeneponto, Paris dan Islam Dipastikan Kuat

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.POSTMEDIA.ID

Nov 9, 2024 - 15:39



Koordinator Kabupaten (Korkab) Tim Dozer Jeneponto, Syahrullah (tengah) bersama Pasangan Calon Bupati dan wakil Bupati Jeneponto H. Paris Yasir - Islam Iskandar.

JENEPONTO, SULSEL – Pasangan calon (Paslon) Bupati Jeneponto nomor 2, H. Paris Yasir - Islam Iskandar semakin menguat menjelang Pilkada Jeneponto

yang dihelat pada Rabu, 27 November 2024 mendatang.

Menguatnya paslon tegline **PASMI DI HATI** ini, ditandai munculnya **1.200 Relawan Dozer** sebagai mesin penggerak yang siap memenangkan Paslon Bupati Paris dan Islam.

Koordinator Kabupaten (Korkab) Tim Dozer Jeneponto, Syahrullah, mengatakan, relawan Tim Dozer Jeneponto sudah bergerak masif untuk memenangkan paslon 02 Paris Yasir – Muh Islam Iskandar di Pilkada Jeneponto.

“Sebayak 1.200 relawan tim Dozer Jeneponto sudah bergerak masif untuk memenangkan 02 PASMI dan Paslon 2 ANDALAN HATI di Pilgub Sulsel,” kata Syahrullah kepada media Sabtu (9/11/2024) saat di temui di Makassar.

Rhull panggilan akrabnya menyebut, relawan Tim Dozer Jeneponto terdiri dari 11 Korcam, 113 Kordes, dan 1.140 relawan door to door campaign (DTDC).

Motivasi seluruh Tim Dozer Jeneponto untuk terlibat memenangkan paslon **02 PASMI** semakin kuat, setelah turun instruksi dari Panglima Dozer, Rully Rozano, agar seluruh relawan Dozer Jeneponto berjuang habis-habisan memenangkan PASMI.

“Motivasi semakin bertambah kuat lagi setelah empat hari lalu, kami bertemu secara langsung dengan Cawabup 02 Islam Iskandar,” kata Rhull.

Pada pertemuan itu, dibahas strategi pemenangan paslon Paris dan Islam dengan mensinergikan kekuatan Tim Dozer Jeneponto dengan tim relawan 02 PASMI lainnya.

“Soliditas semakin tinggi di antara seluruh relawan untuk memenangkan 02 PASMI dan 02 Andalan Hati,” papar Rhull.

Rhull meyakini, bergabungnya Tim Dozer Jeneponto ke paslon 02 PASMI telah membuat mesin pemenangan 02 semakin membesar, sehingga bisa bergerak lebih kencang dan lebih kuat.

“Inshaallah kemenangan 02 PASMI di Jeneponto sudah semakin nyata. Seluruh relawan Tim Dozer Jeneponto akan terus menambah speed hingga hari pencoblosan pada Rabu 27 November mendatang,” tegas Rhull. (*)